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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定  ６月１４日 委員会事業実績報告 

        ６月２１日 会長・幹事一年間の報告 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．３５（通算Ｎｏ．2517） 

 

２０１７年 ６月７日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

委員会事業実績報告 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．３４（Ｎｏ．2516） ５月１７日（水）曇り （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話 水海道第一高等学校長 横田和巳様 

      

 

ビ ジ タ ー 

第２７７０地区 大宮シティロータリークラブ 副会長 生貝義男様 

次年度の事業計画の一つであります「植樹」をご相談致したくおじ

ゃまさせて頂きました。 

第２７７０地区 大宮シティロータリークラブ      横島勝一様 

卓話者  水海道第一高等学校 校長 横田和巳様 

 

諸 報 告 

職業奉仕委員会  古矢 満委員長 

５月３１日（水）移動例会となります。１１時３０分 白井石油様前よりバスで出発、１２時よりホテルグランド東雲

において昼食、その後サイバーダインにて職場見学となります。 

親睦活動委員会  石井康弘委員長 

５月１８日（木）親睦ゴルフは、９時に集合お願いします。 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 牛久ＲＣ ６月５日（月）午後７時より 牛久シャトー内キャノン 

理事・役員会報告 

１．新旧委員長会議について・・・・６月１４日（水） 午後６時より  ふじ吉 会費：３,０００円 

２．花火協賛について・・・例年通り ５万円 

３．クールビズについて・・・・６月～９月 ループタイ着用 

                ・・・・・・・・・・・承認されました・・・・・・・・ 

＊皆さんのボックスへ水海道ロータリークラブ定款・細則を入れました。６月７日（水）に細則についてこれで

良いかを決めたいと思います。目を通しておいて下さい。 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

2歳の時にポリオにかかり、足に障害を残しながらもその後の努力で税理士とな

り、ロータリー活動もしている兵庫県小野加東ロータリークラブの西村勝彦さんの

ロータリー友 2月号の 『私とポリオ』という記事を紹介します。 

 ポリオワクチン接種の成果により、2000年に根絶宣言をした日本では、ポリオは

すでに忘れられた存在になり、現在の整形外科の教科書には、ポリオの病名はあ

りません。 

 私は、昭和19（1944）年の夏、2歳半の時、三重県下で大流行した脊髄性小児ま

ひ（ポリオ）にかかりました。当時、父は第 3連隊の職業軍人でしたから、陸軍病院で診断、若干の治療を受

けた後、京都大学病院に 3か月余り入院しました。 

 戦時下にもかかわらず、十分な治療と両親の看病のかいあって大分良くはなりましたが、足の方はあまり丈

夫にならないまま就学年齢を迎え、1年、就学を延期して小学校へ入学。この時、松葉杖では将来困るであ

ろうというので、今の 1本杖に変えさせられています。 

3年生になってからは、父が神戸で買ってきてくれた子ども用自転車で通学。更に中学 2年生の時に、大

阪市立大学整形外科で脚長差を調整する手術を受け、後に補装具をつけて歩くようになり、また一時は杖な
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しで歩いていたのですが、体に不自然な力がかかり疲れるものですから、やめてしまいました。 

 中学 3年生になってから、補助エンジンのついた自転車、いわゆるバイクに乗るようになりました。その後、

乗用車に乗るようになり、すでに 75歳になりました。 

 28歳で帰郷後、税理士事務所を開業。青年会議所、ロータリークラブの皆さまとの長いお付き合いがあっ

て、仲間の皆さまからいつもお誘いいただき、何回も海外旅行などを楽しむことができました。 

これまでの人生を、いつもいつも私の周りの「良き理解者」に助けられて生きてきたこと、その方たちのおか

げで幸せな人生を送ることができたことに感謝しています。 

 1日も早く地球上からポリオが無くなることを祈ります。 

 

外 部 卓 話   水海道第一高等学校長 横田和巳様 

         

 

出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ３４名 １９名 ０名 ５名 ７３．５８％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥25,000    累計 ￥1,691,100  

大宮シティロータリークラブ生貝様、横島様、ようこそ。またお土産を頂き有難うございます。水海道一髙横田

校長先生、卓話宜しくお願いします。   斎藤会員 

生貝様、横島様、ようこそお越し下さいました。次年度に向け宜しくお願いします。ニコニコボックスの目標ま

でアト一歩です。御協力宜しくお願いします。   北村(英)会員 
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水海道一高長 横田様、大宮シティＲＣ生貝様、横島様、ようこそお出で頂きました。  石塚（克）会員 

大宮シティＲＣの生貝様、横島様、そして水海道一高の横田先生、本日はありがとうございます。宜しくお願

い致します。   倉持会員 

横田校長先生、卓話宜しくお願い致します。  大澤会員 

横田校長先生本日宜しくお願いします。   松崎会員 

横田様、卓話宜しくお願い致します。また、明日の親睦ゴルフご参加の皆様、何卒よろしくお願い致します。 

石井会員 

横田校長卓話宜しくお願い致します。   鈴木（茂）会員 

横田校長本日はご苦労様です。卓話宜しくお願いします。   福田会員 

横田校長先生卓話有難うございます。   鈴木（邦）会員 

次回５月３１日は、職業奉仕委員会移動例会宜しくお願いします。   古矢会員 

早退します。   島田・青木（英）  各会員 

前回欠席致しました。   松坂会員 

前回例会休みました。   小島会員 

例会欠席しました。   雨谷会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 

 

 

 

 

お 知 ら せ 

 「水海道ロータリークラブの例会・行事・研修会予定カレンダーです。携帯・スマホ 

で読み取って、ブックマークに登録しご利用ください」 

 

 

 


